

## ■ Gandeng Mischa Chandrawinata

Pasalnya, melihat Marcel Chandrawinata dan Deasy Priscilla resmi menjadi pasangan suami istri, Jessica Mila semakin punya keinginan kuat ingin menyulungnya. Apalagi, cewek 25 tahun ini tengah menjalin hubungan asmara dengan Mischa, saudara kembar Marcel Chandrawinata.

Jessica Mila hadir mendampingi sang kekasih dalam pemberkatan juga resepsi Marcel. Ia menggandeng Mischa membaur dengan keluarga serta kerabat

dekat dari kedua mempelai.

Pesta pernikahan secara intimata dan tertutup memang menjadi salah satu keinginan Marcel dan Deasy Priscilla. Dengan demikian, keduanya bisa membaur dan menyambut langsung para tamu yang hadir.

"Memang mereka kayak gitu sih enggak pengen terlalu banyak banget yang datang jadi mereka enggak bisa baur ke teman-temannya gitu," terang Jessica, Senin (27/11/2017).

Diakui Jessica, menyebut

bahwa pernikahan Marcel dan Deasy Priscilla berlangsung secara sakral. Ia pun merasa terharu saat menyaksikan pernyataan cinta dua sejoli itu. Hal ini disampaikan saat dijumpai di Tendean, Mampang Prapatan, Jakarta Selatan.

"Kalau untuk pemberkatannya sih menurut aku sakral banget. Aku sih jarang datang ke pemberkatan pernikahan jadi kemarin aku ikut terharu sesakral itu benar-benar bikin terharu," kenangnya.

■ Romi

## ■ Mourinho Buktikan Jam Terbang

rumah dengan skor telak 3-1. Nama besar mereka pun tenggelam meski telah diasuh pelatih sekelas Mourinho.

Dan kini juru taktik berkebangsaan Portugal tersebut berhasil membuktikan kapasitasnya sebagai juru taktik handal dan syarat pengalaman ketika mereka mempermalukan Watford di kandang sendiri. Tiga angka juga menjawab siapa pelatih terbaik di pertandingan itu. Sebelumnya bahwa karir Mourinho dikaitkan akan dilewatkan penerusnya, Marcos Silva.

Berkewarganegaraan sama, Silva yang di awal musim menukangi Watford FC berhasil memperlihatkan kualitas dan banyak yang menilai bahwa si juru taktik adalah penerus bahkan akan menjadi pesaing Mourinho. Namun pembuktian Silva harus tertunda menyusul pil pahit yang dialami oleh The New Special One, julukan Silva

yang mengikuti Mourinho.

Pasalnya dia harus mengakui taktik ampuh yang dimiliki seniorinya ketika berhasil membungkam pasukannya di Vicarage Stadium, Rabu (29/11/2017) dini hari tadi. Jam terbang dan pengalaman menjawab semua pertanyaan yang datang. Khususnya terkait banyak yang membandingkan kemiripan antara Mourinho dengan Silva.

Pasca laga, Mourinho sendiri mengaku puas atas hasil akhir yang diperoleh pasukannya. Ia tidak ingin terlalu jauh memberikan sentilan terhadap sejumlah media setempat yang mulai membandingkan kualitasnya dengan Marcos Silva. Yang jelas, kemenangan juga mengantar Setan Merah terus menjaga persaingan di papan atas bersama Manchester City untuk merebut gelar Premier League musim ini.

"Ini adalah permainan yang berbeda dari musim lalu. Ini

perandingan untuk menang dan pada akhirnya hasil ini membuat kita sedikit nyaman. Kami juga berpeluang untuk menang 4-0. Karena kami berhasil unggul tiga gol ketika babak pertama usai. Namun tidak masalah dengan hasil akhir. Yang jelas kami sekarang bisa menikmati kemenangan dengan menghisap cerutu," kata Mourinho.

Empat gol kemenangan Setan Merah sendiri berhasil disumbangkan Ashley Young pada menit ke-19 dan 25, lalu Anthony Martial (32) dan Jese Lingard. Sedangkan dua gol hiburan Watford dicetak oleh tendangan penalti Troy Deeney pada menit ke-77 dan Abdoulaye Doucoure (84). Kemenangan membuat MU bertahan di peringkat dua. Sedangkan Watford harus terpaksa di papan tengah, atau urutan delapan klasemen Liga Inggris pekan ini.

■ Eka

## ■ Gelisah

cara yang tidak melanggar syariat. Menenggak minuman keras hingga mabok boleh jadi orang menganggap bisa menghilangkan kegelisahan. Mungkin untuk sementara dengan minum minuman keras bisa mengatasi kegelisahan itu, namun berikutnya gelisah itu akan kembali lagi mengusik, dan yang diperoleh adalah dosa karena meminum-minuman haram.

Allah telah mengajarkan bagaimana agar hati tenang tidak gelisah, yakni dengan bersabar. Sabar akan dapat menenangkan jiwa, dengan sabar juga dapat menstabilkan kacauannya akal pikiran akibat beratnya beban yang dihadapi. Dengan kesabaran itulah seseorang akan bisa menghadapi setiap masalah berat yang menda-

tanginya. Allah berfirman: "..... *Sesungguhnya Allah bersama orang-orang yang sabar*" (Qs. Al-Baqarah 153).

Mengingat Allah atau berdzikir akan dapat menghapus rasa gelisah. Dzikir pada Allah merupakan rangkaian aktivitas yang melibatkan segenap hati, lisan, dan juga perbuatan. "..... *Ingatlah, hanya dengan mengingati Allah-lah hati menjadi tenteram*." (Qs. Ar Ra'd: 28)

Berfikir positif akan membuat hati tenang. Meyakini Allah akan menolong kesulitan yang kita hadapi. "*Karena Sesungguhnya sudah kesulitan itu ada kemudahan*." (Qs. Al-Insyirah 5-6).

Tempat yang paling baik untuk mencurahkan isi hati ada-

lah pada Allah. Ketika sholat, minimal 17 kali dalam sehari mengucapkan, "*Hanya kepada-Mulah kami menyembah, dan hanya kepada-Mulah kami meminta pertolongan*" (QS. Al-Fatihah 5).

Mengingat Allah atau berdzikir akan dapat menghapus rasa gelisah. Dzikir pada Allah merupakan rangkaian aktivitas yang melibatkan segenap hati, lisan, dan juga perbuatan.

Sholat juga salah satu ibadah yang dapat menghilangkan rasa gelisah karena ketika sholat ada unsur kesabaran, dzikir, curhat, pasrah, memohon atau berdoa mengharap pertolongan dan keridhoan dari Allah.

*Wallohu a'lambishshawab.*  
■ H Nuchasin M Soleh/  
*Harian Terbit*

## ■ Novanto Jangan Lolos Lagi, Publik Bisa Marah

Direktur Eksekutif Lembaga Analisa Konstitusi Negara (LA-SINA) Jakarta, Tohadi mengatakan, sebagai tersangka, Setnov berhak menggunakan sarana hukum seperti praperadilan, yang memang sah menurut peraturan perundang-undangan. "Hanya saja, menurutku, SN lebih gentile jika lebih memilih menghadapi sidang dalam pokok perkara yang didakwakan nanti oleh KPK," kata Tohadi.

Soalnya, sambung Rohadi, praperadilan yang diajukan Novanto itu belum memasuki pokok perkara. Karena itu agar status Novanto jelas dan terang menurut hukum lebih baik menghadapi pokok perkaranya di Pengadilan Tipikor. Biar pengadilan nanti akan menilai apakah Novanto bersalah atau tidak.

"Jika Novanto yakin tidak bersalah silakan buktikan dalam sidang pokok perkara nanti dan hadapi dakwaan yang diajukan KPK. Ini agar lebih jelas posisi dia di mata hukum," jelasnya.

Tohadi mengatakan, jika Novanto terus main di tingkat praperadilan terkesan bahwa sebenarnya Novanto memang terlibat karena tidak berani menghadapi pokok masalah yang sebenarnya.

"Langkah pilihan hukum me-

lalui praperadilan hanya akan merugikan dirinya. Juga ada kesan kuat bahwa yang bersangkutan ketakutan," paparnya.

### Rekam Jejak

Terpisah, Koordinator Divisi Monitoring Hukum dan Peradilan Indonesia Corruption Watch (ICW) Emerson Yuntho mengatakan, pihaknya merekam jejak hakim Kusno dengan menelusuri Direktori Putusan Mahkamah Agung (MA).

"Saat menjabat sebagai Hakim Pengadilan Negeri Pontianak, Hakim Kusno tercatat pernah membebaskan empat terdakwa kasus korupsi," kata Koordinator Divisi Monitoring Hukum ICW Emerson Yuntho dalam keterangan tertulisnya, Senin (27/11/2017).

- Empat kasus tersebut yakni:
1. Dana Suparta, perkara korupsi Program Pembangunan Infrastruktur Pedesaan di Kab Kapuas Hulu tahun Anggaran 2013 (Vonis tanggal 8 Desember 2015)
  2. Muksin Syech M Zein, perkara korupsi Program Pembangunan Infrastruktur Pedesaan di Kab Kapuas Hulu tahun Anggaran 2013 (Vonis tanggal 8 Desember 2015)
  3. Riyu, perkara korupsi Pro-

gram Pembangunan Infrastruktur Pedesaan di Kab Kapuas Hulu tahun Anggaran 2013 (Vonis tanggal 8 Desember 2015)

4. Suhadi Abdullahi, perkara korupsi jual beli tanah untuk pembangunan terminal antar negara di belakang Terminal Induk Singkawang (Vonis tanggal 22 Februari 2017)

Selain itu, pada 13 April 2017, Hakim Kusno pernah menjatuhkan vonis ringan yaitu 1 tahun penjara kepada terdakwa, Zulfadhli, anggota DPR RI, dalam perkara korupsi dana bantuan sosial Provinsi Kalimantan Barat tahun anggaran 2006-2008 yang diduga merugikan keuangan Negara hingga Rp 15 miliar.

ICW juga melakukan pemantauan terhadap harta kekayaan hakim Kusno dari acch.kpk.go.id. Hakim Kusno terakhir melaporkan harta kekayaan saat menjadi Ketua Pengadilan Negeri Pontianak pada Oktober tahun 2016.

Sebelum itu, Kusno melaporkan harta kekayaan pada bulan Maret tahun 2011 saat menjadi Hakim di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan dengan total harta kekayaan Rp 1.544.269.000,-. Lima tahun berselang, harta kekayaan Kusno menjadi Rp

4.249.250.000,-.

"Tentu lonjakan ini perlu ditelusuri lebih lanjut, ini penting untuk memastikan bahwa harta kekayaan tersebut diperoleh secara benar oleh yang bersangkutan," ujar Emerson.

ICW juga menyoroiti tak ada LHKPN terbaru Kusno, yang saat ini menjabat sebagai Wakil Ketua PN Jakarta Selatan. Menurut ICW, hal tersebut patut diduga melanggar dua aturan.

Pertama, Pasal 5 angka 3 UU No 28 tahun 1999 tentang Penyelenggaraan Negara yang Bersih dan Bebas dari Korupsi, Kolusi, dan Nepotisme menyatakan bahwa setiap Penyelenggara Negara berkewajiban untuk melaporkan dan mengumumkan kekayaan dan memungutkannya sebelum dan setelah menjabat.

Kedua, Surat Edaran Mahkamah Agung (SEMA) No 03 tahun 2008 tentang Usul Promosi dan Mutasi Hakim dan Panitera menyatakan bahwa Setiap Hakim dan Panitera berkewajiban untuk mengisi Laporan Harta Kekayaan Pejabat Negara (LHKPN) untuk disampaikan ke KPK. Usul Promosi dan mutasi pejabat yang tidak memenuhi kewajibannya tersebut, tidak akan dipertimbangkan oleh Mahkamah Agung (MA).

■ Safari

## ■ Airlangga Pimpin Golkar, JK Akan 'Tekan' Jokowi

Kalla (JK) di tubuh partai berlambang pohon beringin itu.

"Dengan menguatnya nama Airlangga maka JK akan mudah mengambil alih kontrol dan kendali Partai Golkar dan DPR. Apalagi menjelang tahun politik 2018 dan pilpres 2019," kata Koordinator Gerakan Indonesia Bersih (GIB) Adhie M Massardi kepada wartawan, Selasa (28/11/2017).

Sementara itu, peneliti The New Indonesia Foundation M. Fathur mengungkapkan kondisi tersebut juga akan menyulitkan posisi dan peran Presiden Joko Widodo dalam mengambil kebijakan dan gerak langkah kenegaraan ke depan.

"Airlangga Hartarto bukan tipikal fighter, bukan petarung politik dan terlalu lemah untuk pimpin Partai Golkar dan dia tidak akan bisa mencegah kendali JK. Situasi kondisi ini akan menyulitkan Presiden Jokowi ke depan karena bargaining position Golkar yang sangat besar, akan

membelenggu Jokowi sendiri," kata Fathur dilansir RMOL.

Sementara itu, Analis politik dari UIN Jakarta, Pangi Syarwi Chaniago menilai kemungkinan Kelompok JK yang dalam Golkar tersebut diyakini akan berdampak pada keinginan dievaluasinya dukungan Golkar ke Jokowi. "Dukungan ke Jokowi itu akan dievaluasi Golkar kubunya JK," katanya.

Hal senada juga disampaikan Peneliti politik Lutfi Syarqawi yang mengingatkan bahwa JK akan dengan mudah menekan Jokowi dengan segala kepentingannya.

"Kalaupun Jokowi nyapres lagi dengan dukungan Golkar, mudah diduga buku JK bakal minta konsesi besar dan politik transaksionalnya juga besar, yang menyulitkan Jokowi sendiri," tegas Aktivis Nadlatul Ulama (NU) itu.

Sebelumnya Airlangga sudah mengklaim dirinya sudah mendapat restu Presiden Jokowi untuk menjadi orang nomor satu

di Golkar. "Saya minta izin kepada Presiden dibolehkan untuk ikut. Karena saya kan sekarang pembantu beliau, jadi saya minta izin," ujar Airlangga di acara Seminar Kadin Indonesia, Senin (27/11).

Airlangga mengaku siap menggantikan Setya Novanto sebagai ketua umum Partai Golkar, ia menjawab, hal itu bergantung pada kebijakan Presiden Jokowi.

"Saya, kan, pembantu Presiden dan kader partai. Pertama saya bergantung kepada aspirasi yang berkembang di daerah, dan kedua kepada Bapak (Jokowi)," ujar Airlangga.

### Airlangga Tepat

Dihubungi terpisah, pengamat komunikasi politik, Emrus Sihombing, menilai, Airlangga menjadi sosok yang pantas melanjutkan estafet kepemimpinan di Partai Golkar. "Airlangga Hartarto merupakan sosok yang pas dibanding calon yang lain," ujarnya di Jakarta, Selasa (28/11/2017).

■ Sammy

## ■ Ahmad Dhani: Siap Perang

Selasa (28/11/2017) apakah dirinya siap menghadapi status tersangka yang diberikan kepadanya.

Pentol Dewa 19 dan Manajemem Republik Cinta ini mendu, para pembela penista agama ternyata ada dan cukup punya lobby di Kepolisian.

### Surat Panggilan

Kombes Pol Raden Prabowo Argo Yuwono belum menjelaskan

dengan lengkap sejak kapan Ahmad Dhani resmi berstatus tersangka, yang baru diketahu

ialah peningkatan status hukum Dhani terlihat melalui surat panggilan terhadap dirinya sebagai tersangka yang beredar di kalangan wartawan.

Dalam surat panggil itu tertera, pemeriksaan Ahmad Dhani sebagai tersangka kasus ujaran kebencian dijadwalkan pada Kamis 30 November 2017 pukul

13.00 WIB mendatang di Polres Metro Jakarta Selatan.

Surat pemanggilan tersebut ditandatangani penyidik pada 23 November 2017, dimana pengacara Ahmad Dhani, Ali Lubis mengaku baru mengetahui kliennya ditetapkan sebagai tersangka dugaan kasus ujaran kebencian melalui media sosial (medsos). Maka itu, pihaknya akan diskusi membahas upaya praperadilan.

■ Danial/Alee

## ■ Jokowi Diminta Copot Darmin, SMI dan Rini

pertumbuhan 7 % sesuai janji Nawa Cita. Tim ekonomi hanya mampu mencapai pertumbuhan 5 %, dan ini pun dengan sentimen yang negatif karena bau amis Neo Liberalis serta tim ekonomi yang diduga berbalut skandal.

Demonstran meminta Presiden Jokowi untuk reshuffle Darmin, Sri Mulyani, dan Rini. Demikian pernyataan sikap Koalisi Indonesia Bersih yang disampaikan pada aksi demo di depan Istana Negara, Rabu (28/11/2017).

### Skandal

Dalam pernyataan sikapnya, KIB juga menyebut, Darmin dan

Sri Mulyani disebut dalam Laporan Investigasi BPK soal Century yang merugikan negara Rp6,7 triliun, Sri Mulyani terpelat pada awal tahun 2011 dari kabinet. Sementara Darmin gagal saat menjadi Gubernur BI.

"Rini Soemarno banyak policornya yang bikin BUMN jadi stagnan dan cenderung rugir terus. Beliau juga disebut sebut dan diduga terlibat skandal Pelindo Gate yang merugikan negara Rp4 triliun. Dia juga, sejak 2015 akhir sudah ditolak ke DPR. Jadi jangan apalagi Pak Presiden," kata Jaya Purnama, Koordinator Lapangan Aksi KIB

di Istana Negara.

### Bermasalah

Sementara itu, Presidium Persatuan Pergerakan Andrianto SIP dalam keterangan tertulisnya yang diterima Harian Terbit, di Jakarta, Selasa (28/11/2017) mengatakan, Presiden Jokowi untuk segera reshuffle Darmin, Sri Mulyani, Rini Sumarno, dan Menteri Hukum dan HAM Yasonna Laoly.

"Jokowi mesti segera reshuffle menteri-menteri yang bermasalah utamanya secara hukum. Seorang Yasonna Laoly yang disebut dalam dakwan

"Berdasarkan informasi memang benar (status Ahmad Dhani sudah tersangka)," kata Ali di Jakarta, Selasa (28/11/2017).

Ali mengungkapkan belum tahu, apakah polisi telah menyampaikan pemberitahuan soal penetapan tersangka kepada Ahmad Dhani. Rencananya, dirinya akan bertemu dengan Ahmad Dhani untuk melakukan diskusi tentang langkah selanjutnya.

■ Danial/Alee

## ■ Adrianus: Tak Bisa Nahan Nafsu Anak Jadi Mangsa

beberapa tahun terakhir. LP yang merupakan siswi kelas 2 sekolah kejuruan mengaku perbuatan ayahnya telah dilakukan sejak dirinya masih di kelas 2 SMP.

Sementara Lulu sudah dilakukan sejak setahun terakhir. "Kejadian ini dilakukan saat dua korbannya tertidur, hampir tiap malam mereka mengalaminya," ujar Marbun.

Menanggapi aksi bejat R ini,

kriminolog UI Prof Adrianus Meliala mengatakan, yang memicu terjadinya kejahatan jenis itu ada dua faktor. Pertama karena kemiskinan.

Kedua karena istri yang bekerja jauh dari rumah, misalnya menjadi TKW lalu anak beranjak akil baligh. "Kemudian sang ayah sendiri tak mampu mengendalikan hawa nafsu jadinya anak sendiri dimangsa," kata Adrianus

kepada *Harian Terbit*, Selasa (28/11/2017).

Adrianus mengemukakan, polisi harus menuntaskan kasus ini dengan sebaiknya, dan melakukannya diberikan hukuman setimpal.

■ *Harian Terbit*/Danial

<b>RALAT PENGUMUMAN</b> Pengumuman yang terbit di HARIAN TERBIT tanggal 22 November 2017. Terbitis : Kaveling POLRI Blok E VI/1400, Jelambar, Grogol Petamburan, Jakarta Barat Seharusnya : Kaveling POLRI Blok E VI/1400, Jelambar, Grogol Petamburan, Jakarta Barat 11460 Demikian agar menjadi maklum. Terima kasih. Jakarta, 29 November 2017 PT. ASTAGUNA WISESA Drs. HADI JANUAR Direktur
---

## PT. HAPPY PRIMA WISATA ('PERSEROAN') PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Berdasarkan ketentuan Pasal 9 ayat 2 anggaran dasar Perseroan juncto pasal 82 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi Perseroan memanggil para pemegang saham Perseroan ("Pemegang Saham") untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) yang akan diselenggarakan pada :


Hari/tanggal : Kamis, 21 Desember 2017  
Waktu : Pukul 10.00 WIB s/d selesai  
Tempat : Gedung Twink Lantai 5, Jalan Mampang Prapatan (samping Hotel Maharaja) Telp. 021 7900225

Agenda RUPS LB :  
a. Perubahan tempat kedudukan Perseroan (selupa Jakarta Barat menjadi Jakarta Selatan);  
b. Perubahan susunan pengurus Perseroan;  
c. Pembuatan Laporan Pertanggungjawaban Perseroan dari Tahun 2010 s/d Tahun 2014

Jakarta, 28 November 2017

Ttd

Direksi PT. HAPPY PRIMA WISATA

 <b>Rimau Multi Putra Pratama</b> <b>PT RIMAU MULTI PUTRA PRATAMA Tbk. ("Perseroan")</b> <b>PEMANGGILAN</b> <b>RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA</b> Direksi Perseroan dengan ini mengundang para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada: Hari/Tanggal : Kamis, 21 Desember 2017 Waktu : 14.00 WIB – selesai Tempat : Merylyn Park Hotel Jl. K.H. Hasyim Ashari No. 29 – 31 Jakarta Pusat 10130 <b>Mata Acara/Agenda Rapat:</b> 1. Persetujuan atas rencana perubahan nama Perseroan; 2. Persetujuan atas rencana perubahan atas susunan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan; dan 3. Persetujuan atas rencana perubahan kegiatan usaha utama Perseroan dan pembahasan studi kelayakan tentang perubahan kegiatan usaha utama Perseroan. <b>Penjelasan Mata Acara Rapat sebagai berikut:</b> 1. Mata Acara ke-1, berdasarkan Pasal 19 UUU No. 40 tahun 2007 ("UUPT"), setiap perubahan anggaran dasar ditetapkan oleh Rapat dan berdasarkan Pasal 21 UUPF perubahan anggaran dasar terlenfu, antara lain meliputi perubahan nama harus mendapatkan persetujuan dari Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia ("Menhukham"). Dengan demikian, perubahan nama Perseroan yang akan dicantumkan dalam Pasal 1 Anggaran Dasar Perseroan harus ditetapkan oleh Rapat dan harus mendapatkan persetujuan dari Menhukham. 2. Mata Acara ke-2, berdasarkan Pasal 26 ayat (3) Anggaran Dasar Perseroan Jo. Pasal 7 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 33/POJK.04/2014 tentang Direksi dan Dewan Komisaris Emiten atau Perusahaan Publik, untuk usulan pengangkatan, pemberhentian dan/ atau penggantian anggota Direksi harus ditetapkan melalui rapat umum pemegang saham dengan memperhatikan rekomendasi Dewan Komisaris atau komite yang menjalankan fungsi nominasi. 3. Mata Acara ke-3, berdasarkan Pasal 19 UUPF, setiap perubahan anggaran dasar ditetapkan oleh Rapat dan berdasarkan Pasal 21 UUPF perubahan anggaran dasar tertentu, antara lain meliputi perubahan nama harus mendapatkan persetujuan dari Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia ("Menhukham"). Dengan demikian, perubahan nama Perseroan yang akan dicantumkan dalam Pasal 3 Anggaran Dasar Perseroan harus ditetapkan oleh Rapat dan harus mendapatkan persetujuan dari Menhukham. Selain itu, berdasarkan ketentuan huruf 4 a Peraturan Bapepam dan LK No. IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama, dalam agenda Rapat harus ada mata acara khusus mengenai pembahasan studi kelayakan tentang perubahan kegiatan usaha utama Perseroan. <b>Catatan:</b> 1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada para Pemegang Saham, sehingga pemanggilan ini telah sesuai dengan Pasal 16 Anggaran Dasar Perseroan dan merupakan undangan resmi bagi Para Pemegang Saham. 2. Yang berhak untuk menghadiri/mewakili dan memberikan suara dalam Rapat tersebut adalah Pemegang Saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 28 November 2017, pukul 16.00 WIB. Bagi Pemegang Rekening Efek KSEI dalam penitipan kolektif diwajibkan memberikan Daftar Pemegang Saham Perseroan yang dikolelanya kepada KSEI untuk mendapatkan konfirmasi tertulis terkait Rapat ("KTUR"). 3. Pemegang Saham yang tidak hadir atau berhalangan hadir dapat diwakili oleh kuasanya dalam Rapat dengan ketentuan: (a) Membawa Surat Kuasa dalam bentuk yang dapat diterima oleh Direksi Perseroan; (b) Bagi anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan dapat bertindak selaku Kuasa dari Pemegang Saham dalam Rapat ini, namun suara yang mereka keluarkan tidak diperhitungkan dalam pemungutan suara; (c) Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh setiap jam kerja di Biro Administrasi Efek Perseroan: <b>BIRO ADMINISTRASI EFEK</b> Graha Mir, 6th Floor, Suite A2, Jalan Pemuda No. 9, Jakarta Timur, 13220 Jakarta Timur, Indonesia Tel.: +62 21 2956 9871 ; +62 21 2956 9872 E-mail: info@BimaRegistra.co.id 4. Pemegang Saham atau Kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta untuk membawa dan menyerahkan fotokopi identitas diri yang masih berlaku kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruang Rapat. Bagi Pemegang Saham dalam penitipan kolektif wajib menyerahkan KTPUR. 5. Bagi Pemegang Saham yang berbentuk badan hukum diminta untuk membawa fotokopi lengkap dari anggaran dasar badan hukum yang berlaku berikut susunan pengurus yang terakhir. 6. Sesuai dengan ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 32/POJK.04/2014 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 10/POJK.04/2017, maka bahan mata acara Rapat tersedia sejak tanggal Pengamgilan Rapat ini sampai dengan penyelenggaraan Rapat dilakukan. Bahan mata acara Rapat dalam bentuk salinan dokumen fisik dapat diperoleh di kantor Perseroan pada hari dan jam kerja jika diminta secara tertulis oleh Pemegang Saham Perseroan. 4. Untuk kelancaran dan terbnyaa pelaksanaan rapat, Pemegang Saham atau Kuasanya dimohon hadir di tempat Rapat selambat-lambatnya 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai. Jakarta, 29 November 2017 Direksi Perseroan
--